



# つねとみ

第20号

文責：校長 橋本範憲

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

## 楽しかったお別れ集会

3月2日(金)に体育館で6年生に対するお別れ集会が開かれました。全校児童がお世話になった6年生に対し、感謝の気持ちを込めて発表をしました。各学年でいろいろと工夫を凝らした内容で、歌あり、ダンスあり、感謝の言葉ありでとてもよかったです。6年生がいかに下級生に対し、優しく接していたかがよくわかりました。

また、恒富小の伝統行事である6年生から5年生へのボランティア活動の引継式もありました。竹ぼうきやちりとりなどを引き継ぐのですが、これまでがんばってきた6年生が5年生に対し、「今度は君たちの番だ。しっかり頼んだよ。」「はい、任せてください。」

というそれぞれの気持ちがよく伝わりました。



【3年生の発表】



【ボランティア引継】

## ベルマーク贈呈式

3月6日(火)の全校朝会の時に、今年度集まったベルマークで購入したCDラジカセ3台の贈呈式を行いました。今年も皆様のご協力によりたくさんの方々が集まりましたので、PTA役員の方と相談し、学級のCDラジカセで調子が悪いものがあったので、今年度はそれを購入させていただきます。3台です。1～3年に置くようにしました。この日は、PTAの役員の方々に来ていただき、子どもたちにも一緒に贈呈していただき嬉しそうでした。きっと朝の会や帰りの会、音楽の時間などで活用することでしょう。皆様のご協力、ありがとうございました。みんなで集めましょう。



【PTAからの贈呈式】

## 見守り隊感謝給食会

3月5日(月)に見守り隊感謝給食会を実施しました。7月にも見守り隊感謝集会は実施していま



【感謝給食の様子】

すが、寒い日も暑い日も、雨の日も風の日も朝早くから交差点に立って見守り方をしてくださっている方々に、もっと何か感謝の気持ちを伝えることはできないだろうか、ということでこの感謝給食会は昨年度から実施しています。今回は、日頃お世話になっている学校評議員の皆様も含めて15名の方々に子どもたちと一緒に給食を食べさせていただきました。子どもたちと会話しながら楽しそうに食べていただきとてもよかったです。子どもたちが安心・安全に登下校できるのもこういう方々のおかげです。本当に感謝、感謝です。今後どうぞよろしくお願いいたします。

## 楽しかったお別れ遠足

その後、お別れ遠足でしろやま公園に向かいました。1年生と6年生、2年生と5年生が手をつないで学校からしろやま公園まで歩いて行きました。公園では縦割り班ごとの交流会があり、ボーリングや輪投げ、キックターゲット、しっぽとり、転がしドッジボールをしました。5年生が準備から運営までしっかりやってくれ、全校児童が楽しく遊ぶことができました。その後はおいしいお弁当を食べ、広場やアスレチック遊具で遊んだりして過ごしました。天気もよく、思い出に残る楽しいお別れ遠足になりました。



【輪投げの様子】

## 一輪車・竹馬頑張っています

運動場横の体育倉庫に使われていない一輪車がずっと置いてありました。そこで一輪車は平衡感覚や反射神経、集中力を養うのもってこいなので、修理をして乗れるようにしました。また、それに合わせて竹馬も乗れるように準備しました。

3月の全校朝会の時、岡田先生に全校の前で一輪車と竹馬の乗り方を披露してもらい(岡田先生カッコ良かったです)、使い方のルールなどを確認し、それから自由に乗ってもよいようにしました。そしたらまあ、子どもたちの覚えることの早いこと、早いこと!朝の時間や昼休みに、自分たちで教え合いながら熱心に練習し、すでに何人も一輪車や竹馬に乗れるようになっていきます。みんなしっかり頑張ってくださいね!



【一輪車】



【竹馬】

## ケータイ・スマホ安全教室

3月15日(木)に第2回学校保健委員会を開き5・6年生と保護者を対象に「ケータイ・スマホ安全教室」を実施しました。講師はNIT docomoの方で実際にスマホを使いながら、分かりやすく便利さと怖さを教えてくださいました。特にFree wi-Fiの危険性については、みんな真剣に聞いていたようでした。便利ですが気を付けましょう。



【安全教室の様子】

## 表彰おめでとう

- 延岡教育書道展  
延岡市文化連盟会長賞  
5年 渡辺 琴音さん
- 延岡市商工会議所会頭賞  
3年 宇佐見 悠月さん
- MIYAZAKI ジュニアリーグGクラス  
男子テニスシングルス準優勝  
3年 岡田 洸晟さん

